

MAGAZINE

Peringati HUT, Bunda Vivian Arnie SH: Berikan APBD Pada Yayasan PANNA Sumut

A. Putra - MEDAN.MAGZ.CO.ID

Aug 31, 2022 - 17:41



MEDAN, Statusrakyat.com - Yayasan Pergerakan Anti Narkotika, Psikotropika dan Zat Adiktif (PANNA) mengadakan HUT ke - 1 Tahun di Taman Wisata Danau Siombak Marelan, Selasa (31/2022) sekitar pukul 11:00 Wib.



Ketua DPW PANNA Sumut, Vivian Arnie SH didampingi Wakil Ketua, Hendra Purba Irawan, Sekretaris Elfianti Tanjung, SH MH, Bendahara Bonie Syahputra dan pengurus dalam sambutannya mengatakan bahwa Yayasan PANNA Sumut sudah mengadakan sosialisasi ke pihak kepolisian, sekolah serta ke daerah pedalaman untuk menghimbau agar menjauhkan Narkotika.



"Kepolisian lembaga pemasyarakatan dan sekolah, kita sudah mengadakan sosialisasi, daerah pedalaman, Kota kami juga selalu exis untuk mensosialisasikan ini," ucap Vivian.

Ketua PANNA Sumut juga sudah melakukan kerja sama dengan BNN, baik pusat maupun provinsi.

"Kami bekerjasama dengan pihak kepolisian, kami berharap anak anak penyalahgunaan narkoba yang ditangkap pihak kepolisian akan kami tarik untuk dilakukan rehab," sambungny.

Vivian meminta kepada Pemerintah Daerah (Pemda), khususnya Gubernur Sumatera Utara untuk memberikan Anggaran Pendapatan Biaya Daerah (APBD) kepada yayasan PANNA Sumut.

"Hambatan kami dikarenakan biaya, harapan kami tolonglah pemerintah perhatikan kami penggiat narkoba untuk memberikan anggaran APBD, terutama kepada Gubernur Sumatera Utara, agar kami lebih dapat membantu pemerintah. Karena kita juga mitra pemerintah," jelas ketua PANNA Sumut.

Turut hadir juga dalam undangan Kanit Sus Satnarkoba Polres Pelabuhan Belawan, Ipda M.Hafiz SH, BNNK Deliserdang, M. Risky, perwakilan Pemkab Deli Serdang, Zainal A Hutagalung, Kesbangpol, Arbani Harahap, Lurah Marelان, Abdul Karim, Koramil Budi Kurniawan, Babinsa, T. Pardede, Satpol PP, Ramadhani, sekretaris karang taruna Marelان, Irvan Bahri SH, DPC PPP Medan, Hermawan, PAC Granat Marelان, Juwita Hasibuan SH, Ketua DPD Rentan Sumut, Jenny Maranty, Ketua Harian Nasional, Erdiansyah, MDH, LPM Medan Marelان, Dedek dan penggiat anti narkoba lainnya.

Kanit Sus Satnarkoba Polres Pelabuhan Belawan, Ipda M.Hafiz SH menjelaskan saat ini sedang membuat kampung tangguh narkoba di Belawan, yaitu di Sei Mati, Kampung Kolam dan di Kandang lembuh.

"Kami dari Sat Narkoba memohon kepada ibu atau meminta kerja samanya mana kala ada informasi jaringan narkoba ataupun ada korban - korban penyalahgunaan narkoba silahkan di koordinasikan ke Sat Narkoba agar kita bisa rekomendasi ke panti rehab yang sudah disiapkan pemerintah," jelas Hafiz.

Dalam HUT PANNA Sumut, Rabil Zuyura Hanif dan Mutia Dhea terpilih menjadi Duta PANNA Sumut dan ketua PANNA Sumut, Vivian Arnie SH membagikan plakat kepada instansi Pemerintah Daerah, TNI, Polri dan penggiat anti Narkoba.

Acara berjalan dengan lancar dan kondusif serta diakhiri dengan foto bersama.
(Alam)